

2学年通信

新宮町立新宮東中学校
令和7年6月10日 第28号
文責:江頭 俊輔

[Ⅰ学期定期考査が終わりました！]

6月5日（木）、6日（金）にⅠ学期定期考査が行われました。今週から各教科の答案が返却されます。今年度からの学校の取組として、クラスルームを経由したオンラインでの答案返却となる教科もあります。返却されたら、しっかりと間違えた問題をやり直し、次につなげてほしいと思います。定期考査や実力テストで間違えた問題こそ、本当の「伸び代」です。来年の高校入試やそれ以降の学習に向けて、今回のテストで理解ができていなかった問題には、しっかりと向き合う時間を作りましょう。

[中学校総合体育大会が始まります！]

さて、6月14日（土）から競技ごとに日程の違いはありますが、中学校総合体育大会（通称：中体連）が始まります。この大会は3年生にとって、負ければ「引退」となる、部活動生にとっての「最後の大会」となります。どの部活動でも目標をしっかりと意識して、部活動に励む1週間にしてほしいと思います。2年生にとっては、3年生が引退すると、「新チーム」として、2年生がチームや部を引っ張っていく立場になります。この残された最後の大会までの期間で3年生の先輩が紡（つむ）いてきた【新宮東中学校の矜持や伝統】をしっかりと受け継ぐ準備をしてほしいと思います。



全国大会 2024年12月28日(土)開幕～2025年1月13日(月・祝)決勝

私にとって「最後の大会」と言えば、毎年冬の時期に開催される【全国高校サッカー選手権大会】です。この大会では、高校生のサッカーへ取り組む姿勢だけでなく、ロッカールームでの最後のミーティングの様子やマネージャーの思いなど、高校3年間の選手の努力だけではない、支える人や見ている人、応援する人の熱意を感じることができる番組が放送されています。

また、毎年注目されるのが、この全国高校サッカー選手権大会のテーマソングです。私はこのテーマソングを聴くと、「最後の大会」へ臨む選手の気持ちに寄り添い、共感することができます。「最後の大会」へ向かう3年生の震える覚悟や振り絞る勇気に、みなさんが少しでも共感できるように、今回はその中でもみなさんも知っているであろう曲をご紹介します。

[いつかこの涙が/Little Glee Monster 【第96回全国サッカー選手権大会テーマソング】]

誰にも負けないと誓ったあの日から きっと戦っていた敵は自分で 限界まで努力できる才能だけ
ずっと胸の奥で信じてた いつも一人じゃないから そう何度も何度も立ち上がって 同じ夢を追いかけた

いつかこの涙がこの仲間と過ごして ぶつかり合った日々が勲章に変わる
今はこの涙に似合う言葉はないから 何も言わないで肩を抱きしめていよう

私が特に感銘を受けたのは、サビの「いつかこの涙がこの仲間と過ごしてぶつかり合った日々が勲章に変わる」という部分です。最後の大会ということで、勝ち負けはつきますが、自分たち自身で、3年間の部活動の日々を「勲章」に変えることができると素敵です。

是非、今週は最後の大会に向けて、士気を高めていきましょう。